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Kurztitel  
 
Informationsanfragen von Bürgerinnen und Bürgern 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

1. Wie viele Anfragen nach dem 

 Informationszugangsgesetz Sachsen-Anhalt (IZG LSA) 

 Umweltinformationsgesetz Sachsen-Anhalt (UIG LSA) 

 Verbraucherinformationsgesetz (VIG) 
wurden im Jahr 2017, 2018 und im ersten Halbjahr 2019 gestellt?  
(Bitte nach Jahr und entsprechender Gesetzesnorm) 

 
2. Wie viele Anfragen wurden beantwortet? 

 
3. Wie viele Anfragen wurden abschlägig beschieden? Was sind die Gründe? 

 
4. Wie viele Anfragen wurden bisher nicht beantwortet? Was sind die Gründe? 

 
5. Welche Verwaltungskosten sind den einzelnen Antragstellern entstanden? 

 
6. Wie viele Anfragen wurden über das Portal fragdenstaat.de gestellt? 

 
7. Wie viele Anfragen bezogen sich auf Kontrollberichte der Lebensmittel- und 

Bedarfsgegenständeüberwachung? 
 

8. Wie viel Kontrollberichte wurden herausgegeben? 
 

9. Mit welcher Begründung wurde die Herausgabe von Kontrollberichten verweigert? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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